がんぼろう!東北

^{っなげょう!} あおもり_のかわゃみち





■ <u>ご意見は</u> こちらまで

3問合せ先:国土交通省 青森河川国道事務所 〒030-0822 青森市中央三丁目20-38 地域づくり相談室 TEL017-734-4529 FAX017-722-2577

平成26年11月6日(木) 第233号



五所川原西バイパス 開通

~交通混雑緩和、地域振興、医療への貢献に期待~

平成26年11月3日(月)、「五所川原北IC」から「つがる柏IC」を結ぶ津軽自動車道「五所川原西バイパス」(3.8km)が開通しました。

開通式は、「五所川原北IC」において行う予定でしたが、発達した低気圧による強風のため、 急遽、五所川原市内のプラザマリュウ五所川原に会場を変更し行いました。青森県知事、地 元選出国会議員、地元市町村長、用地提供者など関係者約120名が出席し行われました。

三村青森県知事からは、「西津軽方面からの県内各地域へのアクセス時間が短縮され、経済活動、観光、さらには医療再編に取り組んでいる青森県の各地域の救急患者搬送時間の短縮による救命率向上にも多大な貢献ができると期待している」、平山五所川原市長からは、「交通混雑の緩和、人的交流、物流の促進など地域振興に大きく寄与するものと期待される」、福島つがる市長からは、「五所川原市街地を通過する必要がなくなり、交通混雑の緩和や時間短縮など地域経済の活性化に寄与するものであり、さらには高度医療施設へのアクセスの向上等に計り知れない効果が期待されている」とあいさつがありました。



▲テープカット



▲くす玉開披

式典では、主催者あいさつ、来賓祝辞、来賓紹介の後、 青森河川国道事務所長から事業経過を報告し、最後に、 出席者の代表がテープカット並びにくす玉開披を行いました。式典終了後、出席者らが走り初めを行い、その後一般 開放され、五所川原西バイパスは、無事開通しました。



▲つがる柏ICに向かう 走り初めの車列



五所川原西バイパス開通当日の様子

開通を記念して行われる予定だったイベントは、強風のため中止となりましたが、郷土芸能披露、開通記念パネル展示、地元産業紹介については、式典会場内に場所を移し、実施しました。また、はたらく車の展示も中止となりましたが、一部の車両は走り初めに参加しました。



▲郷土芸能(五所川原市立三好小学校による 「三好獅子舞」)



▲郷土芸能(つがる登山囃子保存会による「登山囃子」)



▲郷土芸能(五所川原第一高等学校による「津 軽三味線」)



▲地元の産業や開通に期待する地域の声など を紹介するパネル展



▲走り初めには、地元の企業・団体のはたらく 車も加わりました。



▲一般開放(15:15~)後の状況

五所川原西バイパス

